



Windenergie | 03.07.2018 | Nr. 235/18

## **Claus Christian Claussen: Das Energieziel und die Akzeptanz der Bevölkerung im Blick**

Der innenpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Claus Christian Claussen, äußerte sich heute (3. Juli 2018) zur Pressekonferenz des Innenministeriums:

„Ich freue mich, dass es durch den zweiten Planentwurf gelungen ist, die Abstandsflächen zu Siedlungsgebieten auf 1000 Meter zu erhöhen. Wichtig ist dabei, dass das Energieziel von zehn Gigawatt trotzdem erreicht wird. Durch den Planentwurf können jetzt zügig wieder Ausnahmegenehmigungen erteilt werden. Ich erwarte, dass durch die breite Öffentlichkeitsbeteiligung die Akzeptanz in der Bevölkerung für die Windenergie und die Energiewende sich deutlich verbessert.“